



Felix Nussbaum Schule

Oberschule in Walsrode

Newsletter Mai 2020

+++ Kommt die Integrierte Gesamtschule? +++ Rückblick: Wie sah die Schule früher aus? +++ Sportabzeichen: Sehr gutes Ergebnis +++

Kommt die IGS? Was wird aus dem alten Gebäude?

Ein Rundgang durch das alte Schulzentrum



Immer diese Sache mit der Rechtschreibung...



(Th). Seit 2012 wird in dem alten Schulgebäude, in dem früher die Realschule Walsrode und die Felix Nussbaum Schule als damalige Hauptschule untergebracht waren, niemand mehr unterrichtet, denn das neue Schulgebäude war fertig und die Schulen wurden zur Oberschule zusammengelegt. Das ist jetzt schon so lange her, dass mittlerweile eine ganze Schülergeneration und auch viele der Lehrkräfte das alte Gebäude nur noch von außen kennen. Grund genug, einmal einen Besuch abzustatten... Lange schien beschlossene Sache zu sein, dass es in absehbarer Zeit zu einem Abriss des Gebäudes kommen würde. Im Laufe der letzten Jahre rückten immer wieder Spezialfirmen an, die unter an-

derem Schadstoffe wie Asbest aufwändig entsorgen mussten. Auch Altöl aus den Generatoren des ehemaligen Hilfskrankenhauses musste abgepumpt werden. Nun scheint es allerdings eine Kehrtwende zu geben. Architekt Peter Voß befand auf einer Sitzung des Schulausschusses, dass sich die Gebäudesubstanz noch in gutem Zustand befindet und man gegenüber einem Neubau Kosten sparen könnte. Geht es nach Landrat Manfred Ostermann, soll in wenigen Jahren eine Sanierung erfolgen und das Gebäude zukünftig in Verbindung mit der Neugründung einer Integrierten Gesamtschule (IGS) wieder genutzt werden. Auch für die Berufsbildenden Schulen könnten Räume wie Werkstätten entstehen.

Von vielen Seiten kam der Hinweis, dass man Felix Nussbaum Schule mit Bindestrich schreibt, also Felix-Nussbaum-Schule, sogar einigen Schülern ist das bereits aufgefallen und sie haben uns darauf hingewiesen. Deshalb an dieser Stelle noch einmal die Erklärung: Als die Schule in Felix Nussbaum Schule umbenannt und das Logo vorgestellt wurden, verzichtete man beim Schriftzug auf die Bindestriche. Daher verwenden wir in unserem Newsletter auch keine Bindestriche. Trotzdem: Danke für eure Mails und Hinweise, wir freuen uns immer!

Das Schulzentrum in Walsrode blickt auf eine bewegte Geschichte zurück

Ob Volksschule, Grundschule, Orientierungsstufe, Hauptschule, Realschule.... Alles ist schon da gewesen!



(Th). Für die Schülerinnen und Schüler, die heute die Felix Nussbaum Schule besuchen, gibt es gar keinen anderen Anblick als das neue Schulgebäude, das

seit 2012 rund 700 Oberschülern Platz bietet. Lange Zeit stand dort nicht als eine Wiese mit großem Hügel, der im Winter auch als Rodelberg benutzt wur-

de. Lediglich die roten Backsteingebäude existieren schon lange. Dort waren nacheinander Volksschule, Grundschule und Orientierungsstufe untergebracht. Auf dem Foto sieht man die Baustelle um 2011, als gerade das Erdreich abgetragen war. Das andere Bild zeigt die Entlassungsfeier aus dem Jahr 2011, die noch im alten Forum abgehalten wurde, das auf der Titelseite in seinem heutigen Zustand abgebildet ist.



Sportabzeichen-Ehrung des Kreissportbundes

Felix Nussbaum Schule erreicht sehr gutes Ergebnis



(Th). Mit 345 Sportabzeichen und der Teilnahme von insgesamt 16 Schulklassen war die Felix Nussbaum Schule im zurückliegenden Jahr die erfolgreichste Schule im Bereich des Sportbunds Heidekreis. Nur weil das Verhältnis von Gesamtschülerzahl einer Schule zu den dort erworbenen Abzeichen herangezogen wird, landete unsere Schule in der offiziellen Statistik hinter der Realschule Munster auf dem zweiten Platz, denn 48,59% der Schüler erreichten an der Felix Nussbaum Schule

das Sportabzeichen. Bei der Sitzung und Preisverleihung des Kreissportbundes wurden für die im Heidekreis erzielten 2951 Sportabzeichen rund 10700 Euro an Preiseldern ausgeschüttet. Fachleiter Marc-Andre Kose nahm die Klassenprämien für die Felix Nussbaum Schule entgegen. Das Geld wird für Anschaffungen im Sportbereich verwendet. Die

Sportabzeichen-Ehrung stand auch unter den Vorzeichen der Corona-Pandemie, denn nicht alle Schulen waren erschienen, um die Prämien und Uhrkunden persönlich entgegenzunehmen. Für ein Kuriosum sorgten laut Sportabzeichen-Obmann Lothar Pertl bei diesem Durchgang offensichtlich falsch ausgefüllte Prüfkarten. Bei einem 14-jährigen Mädchen wurden beispielsweise für 100 Meter 12,4 Sekunden notiert, das wäre deutscher Rekord in der Altersklasse ge-

wesen. In solchen Fällen wurden die Prüfkarten annulliert und entsprechende Sportabzeichen nicht zuerkannt. Insgesamt zeigte sich der Kreissportbund aber sehr zufrieden.



Felix Nussbaum Schule
OBERSCHULE IN WALSRÖDE

IMPRESSUM

FELIX NUSSBAUM SCHULE
OBERSCHULE IN WALSRÖDE
OSTDEUTSCHE ALLEE
29664 WALSRÖDE
Tel.: 05161 - 48894 0
V.I.S.D.P.: KEVIN THRIEN

BEITRÄGE ZUM NEWSLETTER

SPANNENDE STORY?
IDEEN UND VORSCHLÄGE?

DANN SOFORT EINE E-MAIL AN:

PRESSE@OBWALSRODE.DE

VORSCHAU AUF DEN JUNI

DAS SCHÜLER-CAFÉ
NIMMT GESTALT AN

RALF FRIEDLING IST DER
NEUE HAUSMEITER

1 JAHR SAHEL E.V.
UNTERSTÜTZUNG DURCH GENOWA